



ESCUADRÓN VIOLETA DE LA SSCBC ATIENDE CASOS DE VIOLENCIA FAMILIAR EN MEXICALI

* Los casos fueron reportados a través de las líneas de emergencia

MEXICALI.- Uno de los principales objetivos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana del Estado de Baja California (SSCBC), así como del actual Gobierno del Estado que encabeza Marina del Pilar Avila Olmeda, es reducir los índices de las violencias de género y familiar, por ello fue creado el Escuadrón Violeta, mismo que dio atención a cuatro casos reportados a través de las líneas de emergencia en la ciudad de Mexicali.

El primer reporte fue atendido sobre la calle La Fundición esquina con calle De Los Padres en el fraccionamiento Del Ángel, en donde una pareja en trámites de separación había sostenido una disociación verbal; en este sitio se les brindó información y orientación para que continuaran con su debido proceso y se proporcionó el número de Línea Violeta.

Posteriormente, en la calle Uruguay de la colonia Sonora se atendió el reporte de agresión física entre hermanos, resultando un hombre detenido por la Dirección de Seguridad Pública Municipal (DSPM), apoyando el Escuadrón Violeta en el acompañamiento a la mujer para que interpusiera la denuncia correspondiente.

Sobre la calle Santa Bárbara de la colonia Misión de San Antonio una mujer solicitó apoyo para controlar a su hermana, quien había reaccionado de forma agresiva por un posible problema de salud mental, por ello, en atención a la reportante, se le acompañó al Hospital Psiquiátrico para valoración.

En la avenida 59 de la colonia Hidalgo fue atendido un caso donde la madre de un menor denunció que en un domicilio se encontraba su ex pareja, quien se negaba a entregarle a su hijo, por lo que se hizo el primer contacto y acompañamiento a interponer la respectiva denuncia.